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über
Herrn Oberbürgermeister
Gert-Uwe Mende Lo \ E

über
Magistrat

und
Herrn
Stadtverordnetenvorsteher
Dr. Gerhard Obermayr

an die Fraktion AfD J9 Juli 2023

Anfrage der AfD- Fraktion vom 08.03.2023, Nr. 11412023 nach § 45 der
Geschäftsordnung der Stadtverordnetenversammlung SV-Nr. 23-V-05-0075

BenÖtigter zusätzlicher Betriebshof für EswE-verkehr

Laut einem Bericht des Wiesbadener Kurier vom 29. Dezember 2022 werden aktuell ein oder
sogar zwei neue Plätze für zusälzliche Betriebshöfe fÜr ESWE'Verkehr gesucht. Das Gelände
an?er Gartenfeldstraße sei völlig überfÜllt. Die mehr als 300 Busse müssten zum Teil auf der
Straße, bei ELW, auf der Salzbachaue und dem angemieteten Real-Parkplatz abgestellt
werden.

ln diesem Zusammenhang frage ich den Magistrat:

1. Wie ist der aktuelle Stand bezüglich der Suche nach Plätzen fÜr zusätzliche
Betriebshöfe für ESWE-Verkehr?

2. Werden auf den zusätzlichen Betriebshöfen auch kostenfreie Parkplätze für die

Mitarbeiter von ESWE-Verkehr eingeplant?
3. ln wie weit unterstüta die LHW ESWE-Verkehr bei der Suche nach adäquaten

Plätzen?
4. Wann ist mit einer lnbetriebnahme des ersten zusätzlichen Betriebshofes zu

rechnen?

Zu1.:
Die Suche nach einem Standort für einen neuen Belriebshof und ggf. einer langfristigen
Abstelllösung Iäuft noch;akluell sind mehrere Standorte im Gespräch, die u. a. hinsichtlich
Flächenverfügbarkeit, Flächenbedarf, Lage etc. gepnift werden.
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Die Anfrage beantworte ich wie folgt:
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Zs2.:
Auch an den neuen standorten sind pKW-SteIpräEe für Mitarbeiterende von ESwE verkehr

vorgesehen. Diese werden *rur;.n,i"n iJo'ch nicht kosrenlos zur VerfÜgung gestellt

werden. sondern sich an den ot-töiitiaät Parkberschtigungsprelsen fÜr di6 ESWE-
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bei der Standortsuche w€rwolle Unterstütrung durcfr das

;;ä;.;;;.;t sowie der stEbsstelle Aktive Bodenpolitik'

Zts 4..
Die lnbetriobnahme eines neuen Betriebshofs' mit allen erforderlichen Elnrlchtungen' wird

fnjhestens im Jahr 202g erforge"iä.n"n. ö"i prrnungsstan, der umfang der erforderllchen

Planungsleistungen' die ptanungsrJÄtri"nen' baulicfren und 
lelteren 

Herausforderungen

sind zum jeEigen Stand noch nicnt abzuscnauen und genauere Angaben somit noch nicht

möglich,

Verkehr Mitarbeitenden orientieren'
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